

La Première Dame, Mme Dominique Ouattara, lors de la cérémonie de lancement de la campagne de salubrité urbaine, à Marcory :

«Faisons de la salubrité, notre premier rempart contre toute menace à la santé de nos enfants»

La Première Dame, Mme Dominique Ouattara a parrainé, le samedi 03 Août 2013 à Marcory, la cérémonie de lancement de la campagne de salubrité urbaine dénommée : « Nettoyons chaque jour devant nos maisons ». A cette occasion, elle a invité les populations à suivre les recommandations du Ministère de l'environnement, de la salubrité urbaine et du développement durable. Nous vous proposons à cet effet, l'intégralité de son discours.

C'est pour moi une grande joie, de prendre part à la cérémonie de lancement de la campagne de salubrité intitulée « nettoyons chaque jour devant nos maisons ».

Cette campagne vient à point nommé dans un contexte social où le problème de l'insalubrité se pose avec acuité.

C'est pourquoi, je voudrais féliciter Monsieur le Ministre Allah Kouadio Rémi, pour l'heureuse initiative du lancement de cette campagne de salubrité.

A cet effet, je salue la participation de mes sœurs épouses des Ministres, ainsi que des femmes leaders de Côte d'Ivoire.

Elles seront aux côtés de nos sœurs dans les communes et quartiers de la ville d'Abidjan, afin qu'ensemble, nous venions à bout des ordures dans nos cités.

Je voudrais vous demander de les applaudir bien fort, pour les encourager dans leur mission.

Mesdames et messieurs les maires,

Je souhaite également vous saluer, pour votre mobilisation active dans vos communes.

Vous qui êtes quotidiennement au contact des populations et les connaissez mieux que quiconque, aurez un rôle déterminant à jouer en mobilisant les familles et les comités de salubrité dans vos communes respectives.

Votre action, j'en suis convaincue, contribuera grandement au succès de cette campagne.

Mesdames et messieurs,

La cérémonie qui nous rassemble ce jour, a pour but d'amener chacun de nous, quel que soit notre rang social, à opérer un changement de comportement car, en matière de salubrité, nous sommes tous concernés.

Il n'est nul besoin de démontrer que bon nombre des maladies de nos enfants et de nos concitoyens sont provoquées par un manque d'hygiène et par un environnement sale et dégradé.

Or, pour nos enfants, nous rêvons d'un cadre de vie propice à leur santé ainsi qu'à leur développement physique et intellectuel.

En somme, un cadre de vie sain, agréable et exempt de toutes sortes de nuisances.

A cette fin, il convient, de faire de la salubrité, notre premier rempart contre toute menace à la santé de nos enfants.

Nous le savons, la propreté c'est la santé et la santé, c'est la vie.

Mes chères sœurs,

Je voudrais vous recommander de respecter rigoureusement les recommandations du Ministère de l'environnement.

Ainsi, nous éviterons à nos enfants et nos populations, des maladies telles que le choléra, la fièvre typhoïde, le paludisme et bien d'autres pathologies liées au manque d'hygiène.

Pour ma part, je n'ai pas hésité à adhérer à cette campagne car, je considère que rien n'est plus important que d'offrir à nos concitoyens et plus particulièrement à nos enfants,

un cadre de vie favorable à leur plein épanouissement.

Et je suis certaine, qu'avec l'implication de toutes nos sœurs investies ce jour, cette campagne aboutira à l'adoption d'un comportement éco-citoyen de chacun et chacune d'entre nous.

Mesdames et messieurs,

J'ai foi que notre chère ville d'Abidjan retrouvera très bientôt son lustre d'antan pour redevenir la perle des lagunes.

C'est sur cette note d'espoir, que je déclare le lancement officiel de la campagne :
« nettoyons chaque jour devant nos maisons ».

Je vous remercie.